

MESA DE ANÁLISIS POR EL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

Marzo 7, 2016 Escrito por [Red San Luis](#) Publicado en [Locales](#)



El Ayuntamiento de Soledad de Graciano Sánchez, en el marco de la celebración del Día Internacional de la Mujer, realizó la mesa de análisis “Las mujeres destacadas en la toma de decisiones en la vida pública”, desde una perspectiva académica y política. La mesa de análisis estuvo conformada por la Dra. Aurora Orduña Correa, rectora de la Universidad Intercultural; la Lic. Yolanda Pedroza Reyes, magistrada del Tribunal Estatal Electoral; la Lic. Erika Irasema Briones Pérez, diputada federal; la Profra. Graciela Gaitán Díaz, diputada local; Lic. Zoad Jeanine García González vocal secretaria del INE en San Luis Potosí, y la Dra. Margarita Silvestre Oramas, de la UTAN. Durante su intervención la Dra. Aurora dijo “los géneros no somos iguales, somos complementarios”. Aclarando que “la igualdad, es igualdad de trato, derechos y oportunidades”. Manifestó también que “estoy totalmente convencida que la educación es el único medio para que nuestra sociedad salga adelante, es el único medio para que como mexicanos, como potosinos, podamos crecer, podamos hacer las cosas mejor. Podemos lograr que nuestro país se entregue a través del crecimiento, del respeto entre los seres humanos, entre hombres y mujeres”.